



NEWS

SANT'EGIDIO: MADRID SERÁ DURANTE TRES DÍAS LA CAPITAL DE LA PAZ

13 SEPTIEMBRE 2019 - MADRID, ESPAÑA

#PEACEISPOSSIBLE

Presentación en la capital española del encuentro internacional "Paz sin fronteras" (15-17 de septiembre)

Se ha presentado en la capital española el encuentro internacional "Paz sin fronteras" (15-17 de septiembre) impulsado por la Comunidad junto a la archidiócesis de Madrid. El cardenal Osoro ha declarado: "Hay que desarmar los corazones con la cultura del encuentro". Impagliazzo (Sant'Egidio) ha dicho: "Europa debe ser una casa común capaz de integrar".

"Madrid es una ciudad sin fronteras, una ciudad hospitalaria, donde no nos cuesta encontrarnos, una ciudad hecha de identidades culturales distintas, donde la paz se hace visible", ha dicho el cardenal Carlos Osoro, arzobispo de Madrid, en la presentación esta tarde del encuentro internacional "Paz sin fronteras" impulsado por la Comunidad de Sant'Egidio en colaboración con la archidiócesis de Madrid, en la capital española del 15 al 17 de septiembre. "Es posible vivir sin muros. Es posible –y de hecho es urgente– hacer que este mundo sea una casa", ha dicho en conclusión el cardenal, que ha invitado a "desarmar nuestro corazón y dialogar con los demás".

El encuentro, que empezará el domingo en Madrid, recuerda, ya en su título, la caída del muro de Berlín de 1989. "Hace treinta años cayó el muro de Berlín –ha dicho Impagliazzo– y la libertad en Europa significó mucho para el mundo, que empezó a mirar el futuro con esperanza. Luego la esperanza cayó, a causa de

muchas guerras, que siguen abiertas, y del terrorismo. Han surgido nuevos muros, como el que divide las dos orillas del Mediterráneo". "Las palabras son la primera herramienta para superar las fronteras", ha continuado Impagliazzo, que ha destacado que Madrid será "la capital de la paz", porque no acogerá "un simple congreso internacional" sino un encuentro que implica una reflexión común de personalidades de más de 80 países del mundo, de todas las religiones y culturas.

El domingo por la tarden en el Palacio Municipal de Congresos se celebrará la asamblea inaugural, en la que intervendrán, entre otros, el presidente de la República Centroafricana, Faustin-Archange Touadéra, el Alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, Filippo Grandi, el economista estadounidense Jeffrey Sachs, el fundador de la Comunidad de Sant'Egidio, Andrea Riccardi, el rabino jefe de Tel Aviv, Meir Lau, el metropolita ortodoxo ruso, Hilarión, y el rector de la universidad de Al-Azhar, Mohammad Al-Mahrasawi.

El lunes 16 de septiembre y el martes 17 se celebrarán en varios lugares de la ciudad 27 mesas redondas que abordarán, entre otros, los temas de la paz y el diálogo ecuménico e interreligioso, el medio ambiente, el desarme y la no-violencia, las migraciones, la economía, el desarrollo o la justicia social.

El martes 17 de septiembre por la tarde, tras la oración de cada religión según su tradición, los líderes religiosos convergerán en la plaza de la Almudena para hacer un llamamiento de paz.

#peaceispossible #pazsinfronteras #madrid2019

Sant'Egidio: Madrid será durante tres días la capital de la paz | NOTICIAS | COMUNIDAD DE SANT'EGIDIO

https://preghieraperlapace.santegidio.org/pageID/3/langID/es/itemID/4288/SantEgidio-Madrid-ser%C3%A1-durante-tres-d%C3%ADas-la-capital-de-la-paz.html

Copyright© 1998-2019 COMUNIDAD DE SANT'EGIDIO - 16/09/2019 12:17